

明るく元気に 夢に向かってがんばれ!!

スポーツ少年団の 活動スタート



団員代表 誓いの言葉

四月一日、村スポーツ少年団の入団式が村民会館大ホールで行われ、団員や保護者、指導員、来賓など約三百人が参加しました。

入団式では船山勝雄本部長（勝蔵）が「関川スポーツ少年団の皆さんはあいさつが素晴らしいとほめられます。今年も元気よくあいさつし、明るく楽しくスポーツを楽しんでください」と激励。また、団員を代表して、バレーボールクラブの平田里奈さん（川北小六年・松平）が「チームワークを大事にして技術を磨きます。また、小学校生活最後の一年を充実したものにしたいです」と、力強く誓いの言葉を述べました。

陸上競技

指導者 船山勝雄さんほか



活動日 毎週水曜日 16:00～



ソフトテニス

指導者 木島恵理さんほか

活動日 毎週火曜日 18:30～



よさこいソーラン

指導者 照井祐子さんほか

活動日 毎週水曜日 19:00～

卓球

指導者 今和明さんほか



活動日 毎週水曜・第2・第4土曜日 19:00～

バレーボール

指導者 八幡良市さんほか



活動日 毎週火・金曜日 18:30～



空手

指導者 鈴木茂弥さんほか

活動日 毎週月・木曜日 19:00～



ミバスケツトボール

指導者 加藤 僚さんほか

活動日 毎週月・木曜日 19:00～

先生から 先生に



嶋貫 萬里子 先生
(女川小学校 1年担任)

随想リレー

62

「あなたの趣味は何ですか？」とよく質問される。
でも、私は全くといっていいくらい趣味がない。「うん、自分は何をしている時間が一番幸せなんだろう」と考えていくと、ソファーに横になり本を読んでいる時だろうと思う。だから、いつも単行本は欠かさない。困ったことに、仕事が忙しくなる時に限って無性に読みたくなるのである。
こんな私の人生観が変わったのは、連れ合いが車の運転するのが趣味であったことである。休みになると、あちこち出かけるので行動を共にすることが多くなった。わが家は、子どもが保育園の頃から遠出するようにになり、長い休みになると決まっ

二泊程度の家族旅行が定番になってしまった。子どもたちもいるんな所に連れて行ってもらえるので、毎年楽しみにしている。でも、私は絶対運転しない。なぜなら、超(?)方向音痴で道に迷ってばかりいるので、あてにされていないのである。幸い、今年から娘が二人とも大学生になり、運転免許を取得したので全員運転できるようになった。
これまでに、南の方では松下村塾(松陰神社)のある山口県まで車を飛ばした。次は北の方、北海道まで代わる代わる運転して行き、名所巡りをしてきたい。
今の私の趣味は「車での旅行」も一つに加わったかもしれない。

6月1日号は、大勝直行先生(川北小)にバトンタッチ!



柔道
指導者 加藤 龍さんほか

活動日 (小)海週火・金 18:15~ (中)海週火・木 19:30~

野球

指導者 前田智博さんほか



活動日 毎週月・金曜日 18:30~



剣道
指導者 稲家 誠さんほか

活動日 毎週水曜 19:00~ 毎週土曜 9:00~

平成21年度 スポーツ少年団加入状況

種目	区分	男	女	計
陸上競技	小学生	10	7	17
よさこい	小学生		7	7
ソフトテニス	小学生		13	13
バレーボール	小学生		15	15
卓球	小学生	4	1	5
	中学生	2		2
ミニバスケットボール	小学生	20		20
空手	小学生	6	2	8
	中学生	1		1
柔道	小学生	10	2	12
	中学生	11	5	16
野球	小学生	26		26
剣道	小学生	5		5
	中学生	9	13	22
合計		104	65	169

* 4月24日現在の加入状況。重複者含む。